

# *Füße im Winter*

Während der kalten Jahreszeit verschwinden die Füße der meisten Menschen in dicken Socken und festen Schuhen.

Doch auch im Winter braucht die Haut Zuwendung, um zart und gesund zu bleiben.

Die Füße kommen nur selten an die frische Luft.

Ideale Bedingungen für schweißzersetzende Bakterien und Fußpilze, ebenso trocknen die Füße aus und werden spröde und rissig

Daher ist gerade im Winter eine regelmäßige Fußpflege ratsam.

## ***Winter-Wellness-Fußpflege:***

Entspannen Sie bei einem Fußbad und einer Fußpflege mit einem wohltuenden Fußpeeling und einer anschließenden Massage.

